Ressort: Politik

Auswärtiges Amt weist türkische Kritik an Gabriel zurück

Berlin, 23.08.2017, 15:50 Uhr

GDN - Das Auswärtige Amt hat die massive türkische Kritik an Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) deutlich zurückgewiesen. "Die Äußerungen meines Amtskollegen Ömer Celik über Sigmar Gabriel sind verletzend und inakzeptabel", sagte Staatsminister Michael Roth (SPD) der "Welt" (Donnerstagsausgabe).

"So etwas darf sich nicht wiederholen." Angesichts zahlreicher Bewährungsproben, die Deutschland und die Türkei gleichermaßen beträfen, sei es nun "umso wichtiger, vorhandene politische Differenzen im gegenseitigen Respekt auszutragen", sagte Roth. "Unser Umgang sollte von der Achtung des jeweiligen Gegenübers geprägt sein", so der Staatsminister. Der türkische Europaminister Ömer Celik hatte zuvor Gabriel "Rassismus" vorgeworfen. Gabriel rede wie ein "Rassist" und "Rechtsextremer", schrieb Celik auf Twitter. Zudem beschuldigte er ihn, sich wie Österreichs Außenminister Kurz zu verhalten, der "ein Feind der Flüchtlinge und ein Symbol einer rassistischen Politik" sei.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-93647/auswaertiges-amt-weist-tuerkische-kritik-an-gabriel-zurueck.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com